

12.10.2009 Estado de México

Invertir en agua es invertir en la sustentabilidad y en el futuro: David Korenfeld

El secretario del Agua y Obra Pública del gobierno del Estado de México presidió la IX Asamblea Anual de la Asociación de Entes Reguladores de Agua y Saneamiento de las Américas en la capital peruana



Lima, Perú.- Invertir en agua es invertir en la sustentabilidad y en el futuro, aseguró el secretario del Agua y Obra Pública del Estado de México y presidente de la Asociación de Entes Reguladores de Agua Potable y Saneamiento de las Américas (Aderasa), David Korenfeld Federman, al inaugurar la IX Asamblea Anual de dicho organismo.

presidente de la Asociación de Entes Re- en la agenda mundial, ya que de ello deguladores de Agua Potable y Saneamiento pende el futuro de la vida en el planeta. de las Américas (Aderasa), David Korenfeld Federman, al inaugurar la IX Asam- para ser utilizada con razón y con respeto, deblea Anual de dicho organismo.

Acompañado por el presidente del Consejo de Ministros de Perú, Javer Velázquez; del presidente del Consejo Directivo de la Superintendencia Nacional de Servicios de Saneamiento de Perú, José Salazar, el secretario mexiquense participó en el semi-

IMA, PERÚ.- Invertir en agua es inver- nario internacional Rol del Regulador de tir en la sustentabilidad y en el futu- Agua Potable y Saneamiento en el Siglo ro, aseguró el secretario del Agua y XXI: Retos y Oportunidades, donde afír-Obra Pública del Estad<mark>o de M</mark>éxico y mó que el <mark>agua</mark> debe ser un tema prioritario

> 'Agua para todos, con equidad y calidad be ser la misión de los prestadores del servicio y los usuarios, porque en donde hay agua hay desarrollo, orden y estabilidad social; donde escasea, lo hace también la paz y el progreso", dijo ante expertos nacionales e internacionales de diversos organismos, empresarios del agua potable, autoridades nacionales, re-

Continúa en siguiente hoja



Página Tam: 533 cm2 MIRALRIOS



Fecha	Sección	Página
12.10.2009	Estado de México	2
12.10.2009	Estado de Mexico	

gionales y locales y representantes de 16 países de América Latina y el Caribe que conforman la Aderasa.

"Hay quienes hasta hace poco sostenían que el cambio climático era un mito y que no afectaría el desarrollo de nuestra especie, así como hay quienes todavía piensan que invertir en asuntos de agua no es prioridad para el desarrollo; ambas teorías son incorrectas, pues debemos cambiar nuestra visión y ver al agua como un factor de desarrollo con una utilidad pública indispensable para el crecimiento económico", dijo.

Antes de inaugurar el foro, David Korenfeld explicó los trabajos que en la materia se realizan en nuestro país, específicamente en territorio mexiquense, donde para el gobernador Enrique Peña Nieto el agua ha significado uno de los grandes retos asumidos por su administración, "hoy, a

cuatro años de su gobierno, 93.5 por ciento de los habitantes cuenta con el servicio de agua entubada en sus hogares, cobertura superior a la media nacional".

Como parte de los trabajos del seminario se llevaron a cabo una serie de eventos paralelos como reuniones empresariales para encuentros de negocios, contando con el apoyo de organizaciones como el Consejo Mundial del Agua, el Banco Mundial, el Banco Interamericano de Desarrollo, el Instituto Madrileño de Estudios Avanzados, Instituto Mexicano de Tecnología del Agua, Centro del Agua para Latinoamérica y el Caribe, y la Asociación Nacional de Empresas de Agua y Saneamiento (ANEAS) de México, además de que se realizó, por primera vez, una Feria de Stands de Opera-

dores de Agua y Saneamiento, espacio que permitió incentivar la participación privada.

Durante su estancia en esta ciudad peruana, el secretario también participó en el II Foro Iberoamericano de Regulación (FIAR), en donde señaló que se debe abordar el tema de regulación como un factor de crecimiento económico y generador de mejores niveles de vida; así como el papel fundamental que juega en este equilibrio entre crecimiento económico, desarrollo social y preservación ambiental, objetivos cruciales para América Latina.

Posteriormente, el secretario David Korenfeld, rindió su primer informe de gestión al frente de la Aderasa ante los representantes de Argentina, Brasil, Chile, Colombia, Costa Rica, Ecuador, México, Paraguay, Perú y Uruguay así como del Banco Mundial.

Finalmente, fue aprobada la próxima sede para la X Asamblea Anual Ordinaria de Aderasa, a celebrarse en octubre de 2010 en la ciudad de Asunción, Paraguay.